
 

  

  

   

 

 

 

 

 

新潟 RC 7 月第１例会 (2010.7.6) №2855 

 

(1) 「君が代」斉唱  

ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 

(2) 樋熊 紀雄会長挨拶 

 本年度会長を仰せつかりました樋熊でございます。ど

うか一年間よろしくお願いいたします。もともと世間知

らずの薄学の身でございます、会員皆様方のご理解とご

協力をいただきましてこの一年間、職を全うしたいと考

えております。石川幹事、玉木副幹事ともどもよろしく

お願い申し上げます。 

 小林前会長、石井前幹事、石川前副幹事には、周年

行事が多い中この一年間に亘り大役大変ご苦労様でし

た。心より敬意を表します。 

 ピアノ伴奏は、今年も引き続き浜田さんにお願いし

ました。夜例会もありますが、よろしくお願いいたし

ます。 

 ここで、残念なお知らせです。21年間在籍されてお

りました坂井熙一さんから退会のお手紙をいただきま

した。＜手紙読み上げ＞。引き続きお仕事はされると

のことです。お元気で過ごされますようご祈念申し上

げます。 

 先日の納会で、小林会長からサッシュ（sash）を渡

され、伝統の重みを改めて感じたところであります。 

 当クラブは、１９４０年４月２３日に設立いたしま

したが、その4月23日創立７０周年の式典・祝賀会が

厳粛にそして盛大に挙行されました。伴実行委員長を

始め実行委員会の皆様大変ご苦労様でした。幾多の業

績は70周年記念誌に掲載されましょうが、改めてクラ

ブを育て上げ持続・発展させてきました先輩ロータリ

アンに敬意を表しますと共に、培われてまいりました

伝統を継承し新たな気持ちで発展させるためのソフト

ランデングの年にしたいと考えています。 

 伝統を基に、少しでも前進するきっかけを作れれば

と考え今年度の目標と指針を考えてまいりました。「入

りて学び・楽しみ、そして奉仕しよう」を三つの輪で

表してみました。 

 ロータリーライフは、例会を通して学び親睦をその

上に立って地域に根ざした積極的奉仕活動の実践であ

ると考えます。 

 

 職業奉仕の考えを提唱しましたアーサー・フレデリッ

ク・シェルドンは、「人生は海のようなものです。ギブ・

アンド・テイクの絶え間ない潮の満ち干が、物事を解決

します。与えることが奉仕であり、受け取ることが利益

または報酬です。しかし、種を巻く時期が、収穫に先行

すると同様に、与えることが、受け獲ることに先行しな

ければなりません。利益を得る経営哲学は、奉仕を与え

る経営学でもあります」と述べております(田中毅訳)。 

 ロータリーの小さな義務を果たしましょう、そうす

ればロータリーの歯車は完全に滑らかに回ります。 

 指針で会員の皆様・委員会各位にはご要望を申し上

げ、クラブ協議会などでご議論いただきご提出いただ

きました事業計画案を本日皆様のお手元に事業計画書

としてお届けすることができました。ご協力ありがと

うございました。今週、次週とクラブ例会でご説明い

ただきますので、関係者の皆様よろしくお願いいたし

ます。 

 本年度は、第2560地区ガバナーエレクト石本年度の

スタートです。地区の発展のために諸事ご協力のほど

お願いいたします。 

 一年間のスケジュール、予算、委員会表はお手元の

事業計画書の中に記載されております。後ほど幹事の

石川さんから説明させていただきます。 

 皆様方の一層のご理解とご協力をお願い申し上げま

して本日のご挨拶と致します。 

(3) 米山奨学生挨拶、奨学金伝達 

李 薇（リ・ビ）さん 

(4) 一年交換学生 ステファノ君挨拶･お小遣い伝達 

 

2010～11 年度 
国際ロータリー会長 

レイ・クリンギンスミス 

2010～11 年度
新潟ロータリー会長 

樋 熊 紀 雄 



(5) 新会員の紹介 

 

 

 

 

１９５０年 埼玉県熊谷市生まれ、５９才です。家族は妻と息子

二人。私は単身新潟ですが、妻はさいたま市浦和、息子は二

人とも結婚して神奈川におり、現在家族はバラバラに暮らして

おります。１９７４年(株)伊勢丹入社、新宿店をスタートに以後

浦和店、相模原店、立川店、北九州小倉伊勢丹店、新潟伊勢

丹店と勤務してまいりました。新潟は３回目の勤務で、一度目

はオープンの年（１９８４年）から５年間、二度目は２００４年から

２年間、そして今回で三度目となります。同じ場所に３回の転

勤とは、余程新潟と縁が有るのでしょう。私だけでなく家族にと

っても新潟は第二のふるさとであり大好きな街です。趣味はゴ

ルフとジョギングで体を動かし汗をかくことが大好きです。新会

社がますますお客様に喜んで頂けるよう、“強く、優しく”をモッ

トーに努力してまいるつもりです。よろしくご指導お願い致しま

す。 

 

 

 

 

 

はじめまして。新潟運輸㈱の織戸潔と申します。この度は、丸

運建設㈱小田社長様、社会福祉法人啓真会 徳山理事長様

よりご推薦を頂き、伝統ある新潟ロータリークラブに入会させて

頂くことになり、心より感謝申し上げます。出身は神奈川県川

崎市です。生年月日は昭和３７年７月２０日の寅年です。平成

元年に結婚を契機に新潟に移り住み、新潟運輸㈱に入社致

しました。家族は、妻と子供３人で、長男、長女は今春夫々、

大学・高校に進学し、節目の年を迎えました。大人に成長する

につれ、家族全員が揃う機会が減り、寂しい気がします。家族

サービスを怠ってきた反省から、次女（10 歳）には一緒に遊ぶ

時間を作るよう心がけています。趣味は、サイクリング、バイク、

水泳で、ストレス解消の源となっています。お酒は強くありませ

んが、好きなほうで晩酌は週末集中型です。誠に若輩者です

が、諸先輩の皆様からのご指導、ご鞭撻を賜り、ロータリークラ

ブの一員として、社会奉仕や地域貢献に努めて参りたいと存

じます。何卒宜しくお願い申し上げます。 

 (10) 幹事報告（石川 治壱幹事） 

・例会後、新会員オリエンテーションを４階「杉の間」

で開催致します。 

・事業計画に掲載致しました予算、年間スケジュール

についてご了承願います。 

(11) 事業計画の発表（司会 石川 治壱幹事） 

・SAA 石本隆太郎 ・会員増強 前川盤  

・Ｒ情報 柴田 史郎 ・出席 白勢 仁士  

・プログラム 斎藤庫之丞 ・親睦 小柳 実 

・家族 小木 順一郎 ・ニコニコボックス  

安藤 栄寿 ・広報・会報 山口 真樹  

・職業奉仕 得永 哲史 地域奉仕 川﨑 嘉朗 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

㈱新潟三越伊勢丹 
代表取締役社長 
杉 浦 進 
職業奉仕委員 

新潟運輸㈱ 
営業部部長 
織 戸 潔 
広報・会報・雑誌委員  


